



8月

# おひさまつうしん

令和6年8月1日(木)  
尚徳福祉会 井荻保育園

雨でも晴れでも元気いっぱいのだいよう組さん。先月は猛暑続きで、プール水遊びもあまり出来ませんでした。それでも友だちと一緒に工夫したり協力したりしながら、室内遊びを楽しみ、ホールではライオンゲームや陣取り合戦で思い切り身体を動かしています。今月は夏祭りごっこを開いたり、お化け屋敷ごっこに向けての準備をしたり、夏ならではの活動を計画しています。プール水遊びも天候を勘案しながら、やれる範囲で取り組み、心と身体を開放していきたいと思います。

夏休みをとられるご家庭もあると思いますが、体調管理に気を付け、楽しく有意義にお過ごしください。

## 今月のねらい

- 夏の生活習慣を身に付け、身の回りの始末を丁寧に行い、健康に快適に過ごす。
- 異年齢児やいろいろな友だちと協力し工夫しながら遊び、達成感を味わう。
- 様々な制作活動や歌や踊りなどの表現活動を友だちと一緒に楽しむ。



## お知らせとお願い

◆「夏祭りごっこ」が下記の日程で開催されます。

**8月5日(月) 10時～ ホール**

※だいよう組の子どもたちが、たこ焼き屋さん、かき氷屋さんなどのお店を開いて、乳幼児クラスの友だちが遊びに来ます。

※この日は準備があるので、

**遅くとも9時半までの登園ご協力をお願いします。**

## 井荻小学校の図書室探検「楽しかったよ!」

司書の先生の手遊びや素話に大笑いしたあと、図書室の本を自由に閲覧させていただきました。「本がたくさんあってビックリしたよ」と初体験に大喜びでした。



チョコバナナやたこ焼き作り。みんなアイディアを出し合って制作しています。「青のりは、たっぷりかけちゃおう」



## 「友だちにお手紙を書いてポストに入れたよ」

長期でお休みをとっている友だちに手紙や絵のプレゼント。ひとつの大きな封筒に入れて切手を貼って、ポストに投函しました。「ちゃんと届くかな?」とドキドキ!

「積み木でプール付き豪華客船を作ったよ」



ひまわりの芽に水をあげるのも、お当番の大切な仕事です。

みんなで色水遊び。「紙コップの底にマーカーで模様を描いて水を入れると、色水ができるよ」。子どもの発見です。